

Message du président du Conseil d'Etat pour l'an nouveau

Il sourit au-dessus des montagnes

Encore lui! Apparemment jamais fatigué! D'un mouvement lent et assuré, il se lève, s'étire, caresse les premiers sommets pour embellir toute la crête, toute la vallée.

Encore lui! Fidèle, généreux et solidaire ! Il dispense sa lumière, sa chaleur à celles et ceux qui saluent sa présence, cheminent avec lui, prennent le temps de capter son énergie pour grandir, comme le font les arbres embellis par son éclat. A la rencontre des espaces vitrés, il renforce son rayonnement pour réchauffer nos foyers. Face au scintillement de capteurs, il se réjouit à l'idée de se prolonger dans nos activités humaines après son passage. Il se permet d'espérer un peu de sagesse humaine...

2008. L'année de quelques émerveillements simples, lumineux. Dans un mouvement lent et assuré, se lever, prendre un peu de temps pour admirer. Attendre que la terre soit réchauffée pour ensemençer les graines porteuses de diversité.

2008. A chaque instant, tenter de lui donner un peu de beauté, une force, un apaisement ou un silence.

Le voilà à présent au-dessus des montagnes. Il sourit. Pour quelques temps, des vallons échappent à son rayonnement, d'autres en jouissent pleinement. L'alternance, le mouvement, la vie.

Fernand Cuche
Président du Conseil d'Etat

Les prés de Lignièrès, un matin de décembre 2007